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Ministero dell’Istruzione dell’Università e della Ricerca 

Liceo Scientifico Statale “R. Donatelli” 
Anno Scolastico 2015/16 

 

VERBALE  del  COMITATO   di BASE 

 

 

Oggi 16/12/2015 dalle ore 8.10 alle ore 10.00 si è svolto il Comitato di Base del mese di Dicembre 

 

con il seguente O.D.G. 

  

 

1. Assemblea di Istituto di Dicembre 2015; 

2. Nuovo logo del Liceo; 

3. Felpe e magliette con logo del Liceo; 

4. Torneo di calcio; 

5. Partnership Piscine dello Stadio – Liceo Donatelli; 

6. Varie ed eventuali. 

 

Risultano ASSENTI gli alunni:  

 

 

Coordinano i lavori gli alunni: Ranocchiari Lorenzo; Trabuio Gian Filippo; Ceccobelli Marco; Paniconi Francesca. 

 

Redige il verbale l’alunno: Ranocchiari Lorenzo. 

 

Nel corso del Comitato si rilevano i seguenti interventi: 

 

Vengono consegnati da parte dei Rappresentanti d’Istituto i moduli per le ordinazioni delle felpe e delle magliette 

con il logo del Liceo. Viene illustrato il modulo e la sua corretta compilazione, vengono fatte vedere le immagini 

dei prototipi delle felpe e delle magliette. Nasce una discussione sul prezzo delle magliette alla quale segue un 

dibattito tra Serantoni Luca, Rappresentante degli Studenti in Consulta Provinciale e Ranocchiari Lorenzo, 

Rappresentante d’Istituto. Al dibattito segue un voto consultivo per stabilire il prezzo delle magliette. 

 

Vengono illustrate le modalità di svolgimento dell’Assemblea d’Istituto di Dicembre dai Rappresentanti d’Istituto. 

 

Vengono ritirati i moduli di rilevazione statistica del gradimento dell’Assemblea di Novembre e viene data lettura 

del decreto di vincita del concorso per il logo del Liceo. Il voto consultivo del Comitato Studentesco viene 

trasformato in voto deliberativo per volontà dei Rappresentanti d’Istituto dopo la chiusura del Comitato stesso. Si 

soprassiede a prossime sedute del Comitato di Base sui punti 4 e 5 dell’O.d.G. per mancanza di dati da fornire al 

Comitato Studentesco. 

 

Nel corso del Comitato si registrano i seguenti comportamenti scorretti:  (solo se si verificano infrazioni 

disciplinari indicare i nominativi e i fatti accaduti) 

 

Il Comitato di Base si è svolto nel rispetto delle regole dell’Istituto, nel rispetto delle comuni norme di convivenza 

civile e nel rispetto del principio democratico alla base dell’istituzione scolastica. 
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Dal Comitato emergono le seguenti proposte:  

 

Abbassamento del prezzo della maglietta – esito del voto: favorevole all’abbassamento del prezzo. 

 

 

 

 

 

       I Rappresentanti degli studenti in Consiglio di Istituto 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


